

## Bericht Muki-Turnen 2023 von Isabelle Du Bois

Das Jahr 2023 war für das Mukiturnen ein besonderes Jahr. Nebst spannenden und bewegungsreichen Mukilektionen durften sich die Mukis auf den Turnerabend 2023 freuen.

Wiederum am Donnerstagmorgen füllten freudiges Kindergeschrei, Lachen und manchmal auch ein paar Tränen die Tobelmühlehalle in Davos Platz. Es wurde wieder viel geturnt und bewegt. Die Mukis durften in die verschiedenen Lektionsthemen eintauchen und ihrer Fantasie freien Lauf lassen. So waren die Mukis mal im Dschungel unterwegs, nahmen an der Sommerolympiade teil oder fuhren mit dem Bobbycar über Stock und Stein. Zudem wurde beim Coop Mukihit mitgeturnt, welcher kreative Ideen für die Lektionen lieferte und für die Kinder coole Gadgets bereithielt.

Die Mukis waren im 2023 auch draussen unterwegs. So machten sie die Schlittelpisten unsicher und durften den Mukiabschluss im Sommer 2023 bei Sonnenschein im Kurpark feiern.

Nach den Sommerferien starteten wir wiederum mit einer Gruppe von 15 Kindern ins neue Mukijahr. Bald darauf begannen wir uns auf den Turnerabend vorzubereiten. Zum Motto «Dr TV an da Summer- und Winterspiel» haben wir Mukis eine Nummer zum Thema Australien und Känguru einstudiert. Die Kinder wie auch die Erwachsenen haben begeistert mitgemacht und so konnten wir das Jahr 2023 mit unserem Auftritt am Turnerabend erfolgreich abschliessen.

